

## Reunión ordinaria N°572 del Consejo Académico

En la reunión ordinaria N°572 del Consejo Académico, realizada el 1 de febrero de 2024, se trataron, entre otros, los siguientes puntos:

- ▶ Se aprobó la propuesta del Diplomado de Estudios Avanzados en Gerencia Farmacéutica
- ▶ Se aprobó la contratación de los siguientes profesores con dedicación a tiempo parcial: Alesia Rodríguez y Vanessa Castillo adscritas al departamento de Estudios Jurídicos. Samari Patiño, Nicolina Calvanese y Jason Ochoa adscritos al departamento de Ciencias del Comportamiento. Daniel Lahoud y Luis

Jiménez adscritos al departamento de Economía. Alberto Carrillo adscrito al departamento de Gestión de proyectos y sistemas. Pedro Raaz y Wilfred Rodríguez adscritos al departamento de Banca, Contabilidad y Auditoría. María Hurtado adscrita al departamento de Inglés y Dretsy Reyes adscrita al departamento de Energía y Automatización.

- ▶ Se otorgó opinión favorable a la designación del Prof. Rafael Álvarez Loscher como Coordinador de la Especialización de Negocios Internacionales.

## Reunión ordinaria N°425 del Consejo Superior

En la reunión ordinaria N°425 del Consejo Superior, realizada el 29 de enero de 2024, se trataron, entre otros, los siguientes puntos:

- ▶ Se aprobó el Informe de auditoría 2023.
- ▶ Se aprobaron los resultados financieros octubre - diciembre 2023.
- ▶ Se ratificaron las siguientes designaciones: Aidaelena Smith, directora de la Escuela de Ingeniería Eléctrica; Sara Melián, directora de las escuelas de Ingeniería Civil e Ingeniería Mecánica; Teresa M. De Abreu Alves directora (E) de la Escuela de

Ingeniería de Sistemas; Miguel Azuaje, jefe del departamento de Energía y Automatización; Pedro Cadenas, jefe del departamento de Producción Industrial; Alesia Rodríguez, directora del Centro de Derechos Humanos; Eva Oberto, coordinadora de Ingreso Estudiantil y Anabella Betancourt, directora de Vinculación universitaria.

- ▶ Se aprobó la actualización del Reglamento de la Biblioteca Pedro Grases y el Reglamento Interno del Centro de Desarrollo de Energías renovables.

Saludos a toda la comunidad unimetana.



Comenzamos el trimestre 2 con la

contratación de nuevos docentes y algunos cambios administrativos para profundizar en las adecuaciones de los decanatos que nos permitirán una mejor conexión con el mercado laboral, avanzar en la certificación internacional y garantizar la excelencia educativa. Inauguramos también las nuevas oficinas de Control de Estudios y Decanato de Estudiantes, lo cual centraliza y facilita los procesos de atención y servicios a nuestros estudiantes. La Ciudad Deportiva crece con la inauguración de 5 canchas de padel, 4 de pickleball y una de tenis, junto a la plataforma para reserva y alquiler. Pronto la segunda fase del fútbol estará lista con grandes sorpresas. En la oferta académica de postgrado se aprueba el Diplomado de Estudios Avanzados en Gerencia Farmacéutica.

**Luis Santiago Perera**

Secretario General

